

Bericht – Ostertraining Korsarjungend (U30) auf dem Großen Brombachsee beim Yachtclub Nürnberg

Über die Feiertage von Karfreitag bis Ostermontag trafen sich 10 Korsare, besetzt von Jugendteams, im Korsar definiert als Segler U30 um sich unter der Leitung von Peter Sippen von Fritz Segel und Theresa Heilingbrunner zu beüben. Ziele waren zum einen die Verbesserung des Trimms der Boote, angefangen damit, dass der Mast wirklich gerade im Boot steht, bis hin zu Wantenspannung, Vorbiegung und Salingswinkel. Alles mit Fachkenntnis von Segelmacher Peter, der mit kritischen Augen unsere Trimmversuche korrigierte. Da der Wind an den ersten zwei Tagen eher schüchtern war konnten wir viel Zeit an unserem schönen Korsar „Barbarella“ (GER 3776) verbringen und einiges optimieren. Natürlich stand auch der Austausch von Leinen und gedehnten Gummis an.

Es ist immer schön am Boot zu arbeiten und jedes Detail zu optimieren, aber am Samstagnachmittag konnten wir dann endlich segeln 😊

Um erstmal reinzukommen segelten wir bei leichtestem Wind kurze Wettfahrten und konnten so unser Manöver und vor allem die Kleinraumtaktik trainieren. Eine Böe würfelte gerne mal das ganze Feld durcheinander. Unsere Barbarella lief gewohnt gut, auch mit neuerdings veränderter Mastfußposition. Benedikt und ich konnten so auch die Positionen tauschen.

Im Feld der 10 Boote konnten wir uns gut behaupten, bei anderen Übungen wie dem Angleichen auf Amwind- und Vorwindkursen gehörten wir zu den schnellsten. Es war ein super schönes Osterwochenende, wir konnten vieles dazulernen und bedanken und bei Peter, Theresa und dem Yachtclub Nürnberg für dieses Training.

Markus Heinbücher (GER 3776)